

## NOUVELLES RELIGIEUSES.

PRISE D'HABIT ET PROFESSION.—Le 23 octobre dernier, la chapelle du monastère avait revêtu ses plus brillantes décorations, ses plus somptueux habits de fête. Il s'agissait d'offrir une nouvelle épouse et cinq nouvelles fiancées à Notre-Seigneur. Ces fêtes, qui reviennent si souvent dans la religion, conservent, cependant, toujours le charme de la nouveauté : il en est d'elles comme du bonheur : on ne s'en lasse jamais : on en veut toujours.

Madame Veuve SALOMÉE POIRIER-D'ORSONNENS, de Joliette, dite Sr. St. Jean de la Croix : mesdemoiselles EMILIA ROY, de Montréal, dite Sr. Marie-Réparatrice ; ELISA LABBRANCHE, de Woonsocket, dite Sr. Marie-Thérèse : MARIA LAROCQUE, de Chambly, dite Sr. Marie de l'Eucharistie : ALBINA VÉZINA, de St-Denis de Richelieu, dite Sr. Aimée du Sacré-Cœur, ont revêtu l'habit blanc et rouge de l'institut.

Sœur MARIE-LOUISE (Delle Lafleur, de St Germain de Grantham) a prononcé les saints vœux de la religion, en qualité de Sœur tourière.

Monseigneur de Druzipara, assisté du Révd. M. Nap. Leclerc, curé de Woonsocket (E. U.) et du Révd. M. Arthur Vézina, vicaire à Iberville, a présidé la cérémonie.

Le sermon de circonstance a été prêché par ce même M. Vézina, frère de Sr. Aimée du Sacré-Cœur. Toutes les personnes présentes ont paru vivement impressionnées des paroles pleines de feu, d'onction et de doctrine du prédicateur, et des actes de religion qui venaient de s'accomplir sous leurs yeux.



EXPOSITION DES SAINTES RELIQUES.—Le 25 courant (novembre), il y aura exposition des Saintes Reliques, à la chapelle du Précieux Sang. La vénération des Reliques aura lieu après la Bénédiction du Saint Sacrement : 4½ hrs. P. M.

Il importe que toute communication concernant *La Voix du Précieux Sang* soit adressée comme suit :

" LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG ",

St Hyacinthe, P. Q., Canada.